
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ２月２４日 
 

  ６ 番  蛯 沢  儀 弘  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

ふるさと納税につ

いて 

・ふるさと納税について町長はどれだけ強い気持ち

で取り組もうとしているのか。 
・返礼品の品ぞろえはどのような状況にあるのか。

また、他町村との連携により返礼品の充実をはか

る考えはないか。 
・寄付額を増やすために還元率を５０％まで上げる

考えはないか。 

 町長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No.２    

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ２月２３日 
 

  ４ 番  福 本  誠 一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

農業振興施策につ

いて 

・本町の農業振興を図るためには、農作物の高付加

価値化に向けた商品開発や農家と加工の連携な

ど新たな取り組みが必要と思うが、町長はどの様

に考えているか。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ３ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ２月２３日 
 

  ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

国民健康保険都道

府県化による本町

への影響について 

・お金の流れと、業務内容の変化についてはどうな

るのか。 
・税の軽減はあるのか。 

 町長 

町民センター備品

の整備について 

・1 階和室に設置されているイス・机などの整備 
・ホールのイス・机なども傷みの激しいものがある

ので計画的に交換すべきではないか。 
教育長 

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No.４    

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ２月２４日 
 

  ２ 番  冨 田  重 義  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

本町の農業の将来

展望について 

・本町の農業については、経営者の高齢化や後継者

不足、新規就農の受け入れ対策、耕作放棄地の増

加など多くの課題がある。過去の一般質問でも各

論での提案はあったが、総論としての本町農業の

将来展望について町長の考えを伺いたい。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ５ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年 ２月２４日 
 

  ８ 番  菅     一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

高齢者宅の玄関前

に寄せられた置き

雪対策について 

・国道・道道・町道から除雪で寄せられた雪が重く

高齢者にとっては片付けることが大きな負担と

なっているため、町として解決策を考える必要が

あるのではないか。 
・実態を把握するために現地調査すべきではない

か。 
・地域が協力して処理できる仕組みづくりが必要で

はないか。 

町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 


